

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Setiap perusahaan pasti bertujuan menghasilkan laba optimal agar dapat mempertahankan kelangsungan hidup karyawan, memajukan, serta mengembangkan usahanya ketingkat yang lebih tinggi.

PT. Gajah Mada Sukses Tritunggal dengan berlokasi di Pergudangan Sinar Buduran 3, Blok A16, Sidoarjo merupakan perusahaan dagang yang bergerak di bidang penjualan material bahan bangunan berupa *Granite* dan Marmer dengan kualitas yang terbaik dengan harga yang murah dan di datangkan dari luar negeri diantaranya China, Italia dan lain-lain, sehingga banyak pelanggan atau konsumen ataupun agen yang membeli barang, baik untuk di pakai sendiri atau di jual kembali. Setiap barang yang datang diterima oleh karyawan bagian gudang dan dilakukan pencatatan oleh bagian kartu persediaan. Perusahaan ini memanfaatkan teknologi informasi berupa system informasi yang berbasis *computer* dalam menjalankan aktivitas usaha nya.

Setiap tahun PT. Gajah Mada Sukses Tritunggal melakukan penyusunan anggaran pengeluaran sebagai bentuk pengendalian operasionalnya. Menurut hasil wawancara yang dilakukan bahwa dalam penyusunan anggaran untuk tahun berikut nya. PT. Gajah Mada Sukses Tritunggal hanya mengacu pada realisasi dari anggaran tahun sebelumnya, Adapun biaya biaya yang sudah

ditetapkan, tidak kurang dan tidak lebih kecuali jika ada perubahan yang sudah di setujui.

Anggaran adalah rencana tertulis mengenai kegiatan suatu organisasi yang dinyatakan secara kuantitatif, yang disusun secara sistematis, yang meliputi seluruh kegiatan lembaga dan umumnya dinyatakan dalam satuan uang untuk jangka waktu (periode tertentu) yang akan datang. Anggaran menjamin pelaksanaan rencana kerja sesuai dengan yang direncanakan dalam anggaran, setelah suatu rencana kerja dipilih untuk mencapai sasaran anggaran.

Berdasarkan dari uraian di atas, dapat dilihat betapa pentingnya anggaran biaya operasional dalam mendukung keberhasilan perusahaan menjalankan kegiatannya. Hal ini mendorong penulis untuk membahas masalah tersebut, dengan menyusun sebuah skripsi yang berjudul “ ANALISIS ANGGARAN BIAYA OPERASIONAL PADA PT GAJAH MADA SUKSES TRITUNGGAL SIDOARJO”

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang dan penjelasan permasalahan diatas yang dijadikan sebagai dasar penulisan tugas akhir ini, maka penulis mengambil pokok pembahasan masalah sebagai berikut “ *Bagaimana Analisis perencanaan penyusunan anggaran terhadap realisasi biaya operasional pada PT. Gajah Mada Sukses Tritunggal ini telah ditetapkan dengan baik, dan kegiatan operasionalnya sudah berjalan secara efektif dan efisien?*”

C. Tujuan Penelitian

Adapun yang menjadi tujuan penelitian pada penyusunan ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk bagaimana PT. Gajah Mada Sukses Tritunggal melakukan perencanaan penyusunan anggaran biaya operasional
2. Untuk menganalisis biaya operasional yang telah di pelajari di PT Gajah Mada Sukses Tritunggal

D. Manfaat Penelitian

Manfaat yang di peroleh penulis dari hasil penelitian melalui laporan tugas akhir ini adalah:

1. Bagi penulis

Penulis mampu menyusun anggaran biaya operasional sebagai penerapan ilmu perkuliahan dengan praktek di lapangan khususnya pada objek penelitian ini dan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan Fakultas Ekonomi Program diploma III Jurusan Akuntansi.

2. Bagi perusahaan

Sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan langkah penyusunan dan pengawasan anggaran operasional pada masa yang akan datang.

3. Bagi pendidikan

Sebagai bahan pertimbangan dan informasi bagi rekan-rekan yang akan melakukan penelitian pada masa yang akan datang.